

Proceso de admisión 2025

UMAG recibió más de 2.400 postulaciones este año

● Por tercer año consecutivo, la institución registra más de dos mil personas interesadas por ingresar a esta institución.

Christian Jiménez

cjimenez@elpinguino.com

Un positivo balance realizó la Universidad de Magallanes (UMAG) de cara a este año académico que se inicia en marzo, luego de recibir un total de 2.450 postulaciones por vía regular, y 428 postulaciones por otros canales de ingreso, como “admisión especial”, “programa PACE” y “habilitación pedagógica”.

Lo anterior, refleja un importante incremento en el interés de los jóvenes por continuar su educación de nivel superior en esta institución.

Sin embargo, registró una leve caída en las postulaciones en comparación al proceso anterior cuando recibió un total de 2.552 postulaciones. De todas formas, las últimas dos etapas han reflejado un au-

2.450 postulaciones

Registró este año la UMAG. Esta cifra corresponde a los aspirantes a una carrera profesional en esta casa de estudios, sin contabilizar a las 428 postulaciones por ingreso especiales, como los programas PACE, admisión especial y habilitación pedagógica.

mento significativo, ya que en 2023 contabilizó 2.090 personas interesados para ingresar esta universidad.

Pese a esto, Fredy Cabezas, rector subrogante y vicerrector de Administración y Finanzas, celebró la preferencia de los jóvenes por la oferta que entrega la UMAG, afirmando que “estamos muy contentos por la confianza que han depositado en nuestra casa de estudios”.



UMAG

La universidad saca cuentas alegres con las cifras conocidas.

Una de las estudiantes que fue parte del proceso es Isabel Guerrero, quien se matriculó en Biología Marina. Ella quedó seleccionada en el primer lugar de su carrera y, al llegar a matricularse, se mostró muy contenta de haber podido ingresar en la disciplina afín a sus intereses:

“Siempre me ha gustado mucho el mar y cuando fui creciendo me interesé mucho sobre el cuidado medioambiental. Siempre me preparé y supe que iba a quedar en la carrera porque me fue bastante bien, pero nunca pensé que iba a ser el primer lugar, lo que me pone bastante feliz”, expresó.